

PROVINCIA | Medio Ambiente

La Junta refuerza el Cedefo de Carcabuey con un nuevo vehículo autobomba

El delegado de Desarrollo Sostenible explica que el objetivo es “mejorar la capacidad de respuesta ante los incendios forestales y la seguridad de los bomberos”

Redacción

Martes 5 de abril de 2022 - 18:12



La Junta de Andalucía ha reforzado el Cedefo de Carcabuey con un nuevo vehículo autobomba, según ha informado el delegado de Desarrollo Sostenible, Giuseppe Aloisio.

Se trata de una autobomba, carrozada sobre chasis Renault Trucks, que forma parte de un total de 32 nuevas unidades en las que la Junta han invertido 10,5 millones de euros “para mejorar la capacidad de respuesta ante los incendios forestales y la seguridad

de los bomberos que trabajan en primera línea de fuego”, señala el delegado.

Como ha explicado Aloisio, los nuevos camiones de extinción cuentan con unas “altas prestaciones operativas y los más avanzados elementos de seguridad para la protección de los profesionales en la lucha contra los incendios forestales”. Están catalogados como de categoría tres, conocidos como forestales de última generación; vehículos todoterreno, con un depósito de 3.500 litros de agua y los últimos adelantos tecnológicos.

El delegado de Desarrollo Sostenible ha indicado que los nuevos camiones “permiten una importante renovación de la flota, sustituyendo vehículos con hasta 28 años de antigüedad, ya que la última adquisición de este tipo de vehículos se remonta al año 2006”.

Aloisio ha explicado que “hace tres años iniciamos un urgente proceso de renovación de la flota de camiones que estaba obsoleta, con muchas unidades en un estado impropio para el nivel de profesionalidad del dispositivo”. Asimismo ha añadido que “nuestros bomberos forestales necesitan lo mejores medios para hacer su trabajo porque ello significa también más seguridad”.

Las nuevos camiones autobombas están equipados con tecnología de última generación, que incluye una estructura anticolapso que minimiza riesgos en caso de vuelco, cinturones de seguridad especiales, cristalería de alta resistencia térmica, alta potencia de tracción, un mayor depósito de agua (4.000 litros), protección ignífuga envolvente o tendidos de manguera a alta presión (800 m de longitud), entre otras novedades.

Aloisio ha destacado que el Gobierno andaluz está haciendo un gran esfuerzo para mejorar el dispositivo Infoca desde todos los ámbitos, con la incorporación de nuevos profesionales o la dotación de más y mejores infraestructuras de defensa forestal.

El delegado ha reconocido el trabajo constante de los profesionales del dispositivo Infoca, tanto en labores de extinción, prevención así como en formación y divulgación para concienciar a la ciudadanía.

Cedefo de Carcabuey

El Centro de Defensa Forestal es un equipamiento para la coordinación y localización de los medios, tanto materiales como humanos, necesarios para la prevención de los incendios forestales, en el caso de Carcabuey centrado en la zona sur de la provincia. El Cedefo constituye por tanto el centro de operaciones del Plan Infoca desde donde parten los recursos de extinción a los incendios forestales.

El delegado ha explicado que la situación de este Centro de Defensa Forestal respecto a su área de influencia, "mejora la eficacia de las actuaciones de los medios de extinción, al reducir el tiempo de respuesta ante un incendio forestal y, por tanto, contribuye a disminuir la probabilidad de que dicho incendio se propague".

Durante todo el año, estos centros son utilizados para mantener la formación tanto del personal propio del dispositivo de prevención y extinción, como del personal perteneciente al voluntariado que participa en la extinción de los incendios. Igualmente lleva a cabo campañas de divulgación, y sirve para la gestión administrativa de expedientes relacionados con la prevención y extinción de incendios forestales.

Giuseppe Aloisio recuerda la importancia de la colaboración ciudadana e institucional, en este caso la "colaboración de los distintos ayuntamientos de la zona de influencia del CEDEFO de Carcabuey, en las labores de prevención y extinción de siniestros forestales, ya que es fundamental la implicación de las distintas administraciones en esta tarea".

El delegado de Desarrollo Sostenible ha señalado que el dispositivo Infoca dispone de tres Centros de Defensa Forestal: Villaviciosa de Córdoba, Montes Comunales de Adamuz, y Carcabuey, en las Sierras Subbéticas, además del Centro Operativo Provincial de los Villares, y un helipuerto privado de Enresa en el Cabril.